rancisco







## "Primer Informe de labores 2022-2023 de inicio de operaciones del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles"

Zumpango, Estado de México, 21 marzo de 2023.- La Dirección General del AIFA, rinde el primer informe de labores 2022-2023 en el Hotel Holiday Inn, ubicado en las instalaciones de este complejo aeroportuario, presidido por el Gral. Luis Cresencio Sandoval González, Secretario de la Defensa Nacional, acompañado del Gobernador del Estado de México, Secretarios de Estado, entre otras personalidades.

Esta fecha, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, celebra su primer año de operaciones, cuya misión es satisfacer las expectativas de los clientes y usuarios en materia de servicios aeroportuarios, complementarios y comerciales, con un enfoque centrado en seguridad, honestidad, productividad, rentabilidad y sustentabilidad.

De acuerdo con nuestro compromiso con la transparencia y rendición de cuentas, se presentan ante el mundo de la industria aeronáutica y público en general, los siguientes temas:

- Antecedentes y cumplimiento normativo
- Crecimiento y desarrollo de:
  - o rutas comerciales
  - o 13,398 operaciones comerciales
  - o 1, 385,111 número de pasajeros
  - o operaciones de aviación general; se resalta aquí la visita de varios mandatarios, entre los más importantes, el Presidente de los Estados Unidos de América, Joe Biden; el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau y el Presidente de la República de Colombia, de Chile y de Ecuador; estos líderes hicieron uso de las instalaciones de este aeropuerto en aeronaves de gran envergadura, donde se pudo ratificar el cumplimiento de los estándares de calidad y seguridad requeridos a nivel internacional, convirtiéndolo en la puerta de entrada a México.
- Las operaciones de carga y recintos fiscalizados autorizados han recaudado a la fecha un poco mas de 1,419 millones de pesos.
- Espacios comerciales
- Conectividad terrestre
- Encuestas de satisfacción
- Consolidación de la empresa en recursos humanos y capacitación
- Comunicación social y Relaciones Públicas
- Transparencia y rendición de cuentas
- Seguridad física de las instalaciones
- Prevención de la trata de personas
- Tecnología biométrica y equipo de inspección no intrusivo
- Sustentabilidad y medio ambiente
- Comparativa de costos con otras entidades aeroportuarias

Por todo lo anterior, el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, en mediano plazo, se visualiza como una Entidad consolidada en materia de calidad total para la prestación de servicios aeroportuarios, complementarios y comerciales, constituyéndose en un paradigma nacional e internacional, de seguridad, eficiencia, eficacia, sustentabilidad y rentabilidad.

Por todo ello, se contempla un importante crecimiento de la industria de la aeronáutica del país, impulsando el desarrollo económico y urbano de la región, que a la fecha ha generado 6000 empleos directos para la prestación de diversos servicios y de forma indirecta un estimado de 100 mil de manera sostenible.

El personal directivo, administrativo y operativo que integran el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, se congratulan en la celebración del primer año de labores y envían un profundo agradecimiento a la sociedad en general, por la distinción que nos dan al utilizar nuestras instalaciones y, que, con gusto, se las ponemos a su disposición para su utilización y goce como obra magna del Gobierno Federal.